
愛知県プラスチックリサイクル協同組合 ユース会 

平成２８年度 第３回幹事会 議事次第 

 

開催日時：平成２８年７月８日（金） 

                         １９：００～２１：００ 

開催場所：名古屋観光ホテル 

司  会：総務財務Ｇ幹事 名古路健司 

 

１． 開会                                名古路 

２． 出席者の確認   

出席：林代表 杉浦幹事 小室幹事 金田副幹事 山口幹事 糟谷副幹事 原野副

幹事 磯野監査 名古路 オブザーバー参加 植田事業推進会計担当 

欠席： 藤井副幹事                     

３． 設立趣意書朗読                          林 

４． 代表挨拶              林 

    初夏の暑い中、有難う御座います。６月１０日のユース会総会では、遠方での開

催にもかかわらず多数出席して頂き、無事承認を得、閉会する事ができました。重

ねて御礼申し上げます。 

    当業界では（新材・リサイクル？）、４～6月は動きが鈍かったと思われ、短期で

は有ると思われますが、長期のビジョンは掴み辛い傾向に有ると思われます。また、

厚労省より環境に対しての締め付け等問題もありますが、これから当ユース会の事

業も核心に入ってきます。詰めの部分まではなるべく各グループの出席をお願いし、

本日も宜しくお願いします。 

５． 組合理事会報告        名古路 

第４３回通常総会の報告 

６． グループ報告 

教育事業Ｇ：７月１日 山口幹事がメンバーに呼びかけ 金田副幹事 山田設営担

当 オブザーバーとして林代表 名古路も参加し、教育事業のテーマの絞り込みを

行った。 

７． 議長の選出                             名古路 

８． 議事録作成人の指名                       総務財務Ｇ 

９． 議題並びに資料の確認                        名古路 

１０．前回議事録の承認                          名古路 

１１．審議事項 審－１ 平成２８年度定時総会報告・決算（案）承認の件   名古路 

資料に基づき名古路幹事より説明 全員賛成に可決 

総会会場が、隣室とのセパレートが緩く 少し騒がしかった。浜松まで  

出向いたのに ご当地料理が食べられなかった。等の意見があった。 

審－２ 平成２８年度事業推進事業（案）の件         杉浦 

資料に基づき杉浦幹事より説明 全員賛成に可決 

親会には、次回の理事会で林代表に説明してもらい、案内の仕方をきめ

る。また、関東ユース会にも声を掛ける（名古路）講演内容を事前に入

手し 参加者に質問内容を事前にメールしてもらうことになった。 



１２．協議事項 協－１ 平成２８年度会員交流事業（案）の件    小室 

開催場所をライブ居酒屋に決定し、会場費も考慮して 開催日を前日の

１１月２４日に変更した。 

１３．討議事項 討－１ 平成２８年度教育事業（案）の件     山口 

４つのテーマが提案され、その中から モテ力 ココロ学の二つに絞り

今後 講師の選定等を進めていく。 

１４．確認・要望・依頼事項 

 報－１ 林代表より 青年中央会総会出席の報告があった。 

 

１５．次回開催日時・場所の予定 

         平成２８年度 第４回幹事会 

         平成２８年１０月７日（金） １９：００開会 

         名古屋観光ホテル 

１６．監査所見                               磯野 

大変活発な意見が出た幹事会であったと思います。これは、各メンバーが自ら動いて、

皆にアンケートをお願いしたり、実際に人に会ったりした結果であると考えます。 若いとき

の恥は、かけばかくほど、成長します。失敗を恐れず、若いエネルギーを発揮し、積極的に

話したり、聞いたり、書いたり、動いたりして参りましょう。そのときのキーワードは即行です。 

 

１７． 閉会 


